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香港文匯報訊（記者　高鈺）真鐸學校月前遭投訴
指，有教師涉嫌欺凌聽障學生。教育局早前完成調查
報告，其中2位老師共3項個案成立。當局與有關學生
家長跟進及研究後，昨日再把涉事教師涉嫌打學生個
案轉交警方處理。當局強調，學校已處分涉事教師，
並要求必須改善，不能再犯。

根據教育局調查，真鐸學校教師其中2項涉嫌與學
生有不必要身體接觸的投訴，以及1項涉嫌言語侮辱
學生的投訴成立。校方已作出處分，須於2個月內向
當局提交跟進工作報告。教育局發言人昨日又指，
調查完成後，當局邀約有關學生家長與分區辦事處
聯絡跟進。經研究後，當局再把「涉嫌與學生有不
必要身體接觸，傷及學生身體」成立個案，轉交警
方處理。

真鐸教師涉打學生交警處理

香港文匯報訊（記者　歐陽文倩）浸會大學今日
舉行入學資訊日，昨開始設置攤位，其中商學院一
攤位因置於民主牆之前，多名學生隨即於網上炮轟
校方有意遮掩民主牆上「一些比較具爭議性及對浸
大管理層之負面批評」，以免丟人現眼。浸大發言人
解釋，該位置年年設置攤位，並非想遮擋民主牆，
校方也無意干涉有關內容，而校內其他民主牆亦無
被遮蔽，事件只是一場誤會，已和商學院討論能否
移開攤位，並向學生會解釋。學生會會長馮靖汶表
示，雖然校方可能是無心之失，但也應該重視學生
權利。

浸大：無意遮民主牆

香港文匯報訊（記者　歐陽文倩）2018年香港學
士學歷人手預料將缺少約3.2萬人，昨日有報道指，
為增加本港人力資源，人口政策諮詢文件將建議討
論，應否把「非本地畢業生留港/回港就業安排」由
1年期限延長至2年，讓內地及海外學生畢業後無條
件留港工作2年。根據入境處數字，2012年共有1.6萬
位內地生獲批來港升學；另6,400人申請「非本地畢
業生留港/回港就業安排」獲批。

非本地生港就業擬延至2年

香港文匯報訊（記者 文森）衛生署昨日呼籲市民
不 要 購 買 或 使 用 一 種 名 為 「 RDL Whitening
Treatment」的美顏霜，因為該產品可能含有過量水
銀成分，使用後可能危害健康。衛生署接獲醫院管
理局通報一宗水銀中毒個案，涉及一名23歲女病
人，遂即時展開調查。病人其後再次購買同一產
品，並提供給醫管局化驗。醫管局昨日化驗結果顯
示，該產品樣本水銀含量為可接受水平的10.2倍。

RDL美顏霜含過量水銀籲停用
香港文匯報訊（記者　劉雅艷）醫管局轄下醫院

今年感染抗萬古霉素腸道鏈球菌的病人較去年激增3
倍，當中伊院成為「重災區」，伊院上月30日起全面
檢測住院病人是否帶菌。九龍中聯網總監熊志添昨
日表示，截至本月15日，該院已為1,830名住院病人
進行VRE篩查，當中52人是帶菌者，佔總數2.8%，
較早前估計的10%低，整個篩查於月底結束。

熊志添指，伊院正篩查內科病房，同時抽取病
床、床簾、洗手間等環境樣本化驗，有望於11月中
完成數據分析，有助控制抗萬古霉素腸道鍵球菌蔓
延。因是次篩查有約30%非緊急手術延遲，最少300

名病人受影響，暫時未知何時恢復正常。
聯網同時公布2013/14年度計劃，將多投3,500萬增

41名員工，推展6個重點項目。明年伊院會增加1張
深切治療病床及手術室節數，額外進行50個癌症手
術；每年為額外240名病人提供血癌細胞遺傳測試，
為肺癌、乳癌和大腸癌病人提供額外280個預測分子
測試。眼科會為95宗老年黃斑點退化新症，提供抗
血管內皮細胞生長因子治療，為75名糖尿上眼病人
提供轉介服務。九龍醫院會加強精神健康服務，如
在精神科病房推行復原為本的治理計劃。聯網將增
加白細胞過濾血製品的製造供應，加強輸血安全。

2018年深港籍學生達5萬 葉國謙彭長緯兩會提案爭國民待遇

民建聯4招倡深助港童就學
陳克勤引述深圳官方數據指，目前深圳港籍學童逾

3萬名，當中約1.7萬名跨境回港上學；而至2018
年港籍學童將增至5萬人，令學額供應更緊張，若協助
雙非童當地就學，料可紓緩有關壓力。區議員劉國勳表
示，有雙非家長對子女跨境上學舟車勞頓感擔心，「部
分人其實有意回深圳讀書，尤其是不富裕的雙非家庭，
他們最關注能否在深圳也享有教育福利」。他透露有香
港辦學團體欲在深圳辦港式一條龍校，但因經營成本及
深圳土地供應緊張而卻步。

「一條龍」港式教育可吸雙非童
民建聯建議，深圳當局可提供優惠土地政策，吸引港

式「一條龍」的幼稚園、小學及中學當地辦學，沿用香
港教育制度及師資，而港府可提供資助，有助分流雙非
學童至深圳。據悉，深圳市教育局基礎教育二處處長彭
堯於會上提出，港機構可研究於龍崗及寶安區興建港式
學校。

冀放寬政策增港人子弟學校
現時深圳設有兩所港人子弟校及4所設有港人子弟班

的學校。陳克勤認為，深圳若能放寬政策，吸引雙非學
童入讀有關學校或班級，並在短期內增加深圳港人子弟
學校或班別數目，「可給雙非學童多一個選擇，協助他
們留在深圳就學」。而葉國謙及彭長緯計劃於明年3月兩
會期間，為港人爭取國民待遇，讓港人在內地全面享有
國家的教育、醫療、福利、交通等權利。

香港文匯報訊（記者 鄭伊莎）民建聯成員葉國謙、陳克勤、彭長緯及劉國勳等昨赴深圳與

深圳市港澳辦及教育局負責人會面，討論香港學童當地就學問題，並引述深圳教育局數據指，

5年後深圳港籍學童將達高峰期的5萬人，學額供應更緊張。民建聯則提出4項建議，包括容許

雙非港童入讀深圳公營學校、於深圳增辦港籍學童學校與港人子弟班，及支援香港辦學機構在

深圳辦港式「一條龍」學校等，獲對方正面回應。身兼港區人代的葉國謙及全國政協委員彭長

緯計劃明年初北京兩會時提案，為內地港籍學童爭取包括教育在內的國民權利。
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■九龍中醫院聯網總監熊志添（中）預計，11月中將完成

分析VRE篩查的數據。 香港文匯報記者曾慶威 攝

伊院VRE帶菌2.8％ 篩查延300宗手術


